



LA CEREMONIA RECONOCIÓ A LOS ALUMNOS.

Profesionales terminan diplomados de la Escuela de Negocios Mineros

La Escuela de Negocios Mineros (ENM) celebró la graduación de más de 60 profesionales que concluyeron el Diplomado en Administración de Contratos, el Diplomado en Gestión de Mantenimiento de Activos Mineros y el Diplomado en Relaciones Laborales, todos estos programas se extendieron durante el primer semestre de 2024.

La directora de la Escuela

de Negocios Mineros, Dra. Mary Valdés, expresó su satisfacción con el número de nuevos diplomandos: "Estamos muy contentos, hoy graduamos a 61 diplomandos de los programas que dictamos durante el primer semestre. Además, ayer estuvimos en Los Vilos, en Minera Los Pelambres cerrando un programa especial que co-creamos con ellos, un diploma de administración de

contratos con empleados y gerentes de área de la compañía".

ENCUENTRO

La ceremonia contó con la participación de Elena Pérez Castro, Jueza Titular del Juzgado de Letras del Trabajo de Antofagasta, quien expuso sobre los aspectos generales de la nueva ley N°21.643, también conocida como "Ley Karin".

Además, en esta ocasión, estuvieron presentes el Cónsul del Estado Plurinacional de Bolivia en Antofagasta, Efraín Balderas Chavez, y el Vicecónsul del Estado Plurinacional de Bolivia, Ausberto Cortez Rivero, en apoyo a Yolanda Calani Mamani, abogada del Consulado de Bolivia en Chile y recientemente graduada del Diplomado en Administración de Contratos. ✨